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Beitrag von „g-force“ vom 23. November 2018, 10:06

Zitat von Nightflyer

g-force wieso soll der weg? Steht bei mir auch so

Ich habe unter "Default Loader" keinen Eintrag und mein Dualboot funktioniert ohne Probleme.
Ich würde den Eintrag (zumindest testweise) entfernen.
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